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SAA委 員会 宮 本 誠

会長 杉 口 歳

③ロータリーソング『奉仕の理想』

司会

◎点鐘

◎お客様紹介

岡山西南RC

ソングリーダー

会長

吉達 洋 景

杉田  説

椎原裕こ様

伊藤実行様多摩市生活文化部産業経済課長

1ロ ータリー適用相場の変更 98年 12月1日より118円。

2R12580地 区東京福生R C30周年記念式典の案内が

来ております。

◎幹事報告           幹 事 佐 伯 和 度

1次 回例会変更の速態

211月 24日の3ク ラブ合同例会の登録料4000円は11月

30日までに御振込または事務局までお持ち下さい。

310月 の最終例会出席率をガバナー事務所に報告しま

した。平均出席率は8467軸でした。

42680地 区のバストガバナーロ中様が設立発起人とな

り、趣味職業別世界親睦活動の一秦としてロータリ
ー囲碁同好会を設立IE備しております。創立会員入

会予定の方は1月 20日までに事務局まで申し出て下

さV 。ヽ

◎会務報告 会長 杉 田 蔑

◎結婚配念日&誕 生日祝い 親産活動委員会
・結婚記念日…根本全員 宮 本会員 ・戸国会員

田島会員 ・小形会員・太国会員
。会員誕生日…藤本会員 。長容川会員 ・杉野会員

杉山会員 ・小泉会員 ・福国会員

◇委員会報告◇
上

会員絡数 出席義務者 出席者 出席率

50名 50名 42名 84 011h

11/11  訂 正出席率    8200● .

11/4  最 終訂正出席率   940錦

◎欠席者

福田寿夫、萩生回茂夫、伊神稔、伊沢ケイ子

中山恒武、太口博史、高村 弘

◎メークアップ

足立潤三郎、遠藤二郎、藤本音文、小林和夫

11/18分区ゴルフ大会

関岡俊こ  11/16新 宿RC

口島真白美 11/12米山委員会

◎ニコエコBOX   親 睦活動委員会  平 野 行 広

杉田 誠  … 伊藤英行様卓話よろしくお願いします。

佐伯 和 産…獅子座流星群大変きれいでした。

佐伯 和 魔…伊藤様卓話よろしくお願いします。

海野 栄 ―…流れ星′見忘れました。

杉山 英 巳…誕生日の出ですので

英様…長谷川法子様 ・宮本朱美様・横倉キヨ子様



吉澤 洋 景…昨夜の激 理 を見まし名 就岳は4転 酌 ヽ

大松 設 こ…獅子座流畳群を見ました。夜明けがきれ

いでした。

北村 幸 彦…15日よリファティを預かつております。

FH5題ありません。

小泉 博  … tlaさん、先日はご心配をお静けしました。

平野 行 広…結癖紀念、艇生祝いの方々、おめでとう

ございます。

本日の合8t 金171000同t累計533,964円】

◎次年度役員理事選考委員会 委員長 田 中 ■

を勧めてまちづくりを進めていきたい。 しかし、経済の

停滞から進出はほとんどありません。そこで、事業用の

借地権を利用して町づくりをしていきたい。特にモノレ
ールの駅周辺は若者向けのスポーノレジャー施設を検討

中です。来て楽しめる街にしていきたい。モノレールに

より多様センターの企業の活性化を進めていきたい。

(会長からおIL)

◎職業書仕委員会

本日の絆工房のお知らせ

長谷川 明 宏

Ⅲネ■決年度役員 `理事遠考結果*ネ *

・会長エレクト候補 津 守 弘 範会員
・副会長候補    小 坂 ― 郎会員
・幹事候補
・会計候補

理事検稿

大松 議 二会員

北村 幸 彦会員

萩生回 茂 夫会員 。高野 亀 城会員

関岡 後 二会員 ・伊藤 実 也会員

口畑 博 会員

会員リレー トーク '17日  古 野田■食R

卓話 「多摩センター地区開発構想について」

多摩市生活文化部産業経済課長  伊 藤 英 行機

本日は多感ニュータウンのパンフレットに沿つたお話

をさせて頂きます。多ぶニュータクンの面積は約3000ヤ、

計画人日は約30万人です。多摩センター地区の北と高は

管理が速います。高側80ヤは住宅都市整備公団、北側9

ヤは東京都です。東京都の長期計画の中でも参摩センタ
ーは多摩地区の中心という位置づけをされている。南側

40ヤのうち20ヤは既に施設が出来ている。北側の閉窮は

これからです。

参摩都市モノレールは平成10年11月27日、立川と上北

台問が開通します。平成11年度中には立川と参摩センタ
ー問も開通予定です。開通すると15鴨の人々が魅力のあ

る都市に動いてくると予想されます。それにあわせて多

摩市としては関連機関と協力して残りの20ヤに企業誘致
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昨年から今年に掛けて、講演する回数が増えてい

ます。例えば定年前のサラリーマンのためのセミナ
ーや、高齢者の介護保険、人権のテーマ、その他子

供の人権や乳幼況の事故に関するセミナーなどです。

本年1月から,2月までの全国での購演の回数は、

おそらく30回前後になるでしょう。多いときは2日

で3回の誌演をしたこともあります。 1回 の群演が

約2時間前後ですので、終わるとぐつたり疲れます。

また、開場の参加者の関心に合わせるため、2時間

の盛演のために3倍の6時間分の話題と内容を準備

して離演に臨みます。もちろん、数日前から体調も

整えます。それても多少債れているとはいえ、毎回

会場になくまでは緊張します。最も活き、慮銘をし

たのは、舞鶴で誌演したときです。私の革演を聞く

ために、不登校などで悩んでいる他市町村の規が、
パスを借り切つてきたことです。その時は夕方から

夜遅くまで話し合つたのが印象に残ります。

静演はしんどいですが、知らない人とお知り合い

になり、私に生きる勇気を与えてくれることが多い

のが実倍です。これからも頑張りたいと思います。

1今遺の担当 福 島逮也)


